

Staaten sowie die unverzügliche Aufnahme der DDR als gleichberechtigtes Mitglied in die UNO und deren Spezialorganisationen erfordern.

Die SED und die Partei der Befreiung und des Sozialismus sind der festen Überzeugung, daß sich die Entspannung in Europa günstig auf die Lösung brennender Probleme in Afrika und Asien auswirken wird.

Beide Parteien vereinbarten, ihre Beziehungen im Interesse des gemeinsamen Kampfes gegen den Imperialismus, für Frieden und Sozialismus zu vertiefen und weiterzuentwickeln.

Berlin, den 18. November 1972